

Marsal : la Seille redécouverte

Le sel, la Seille, les prés salés et les halophytes (plantes adaptées aux milieux salés) n'ont désormais plus guère de secrets pour le public qui a assisté à la conférence donnée par Roger Richard dernièrement à la mairie de Marsal. Le président des Amis du Saulnois est un spécialiste du Pays de la Seille et, en sa qualité de conservateur des prés salés de Château-Salins et Vic-sur-Seille, il connaît son sujet sur le bout des doigts : histoire, géologie, ornithologie, botanique... rien n'a été occulté. Marsal, Saint-Médard, Blanche-Église, Lindre-Basse, Vic-sur-Seille, Lezey et Château-Salins, tous les principaux sites de la vallée ont été présentés.

Cette animation était organisée par l'office de tourisme de Vic-sur-Seille, en partenariat avec le

Parc naturel de Lorraine.

Parmi le public, restreint mais très averti, il y avait la présence de Bernard Calcaterra (président de l'office de tourisme de Vic-sur-Seille, maire de Marsal et président de la commission « Culture et Tourisme » à la communauté de communes du Saulnois) ; Rémy Hamant (vice-président du Parc naturel de Lorraine et maire de Lindre-Basse) ; et Gabriel Diss (conservateur des musées départementaux de Vic-sur-Seille et de Marsal).

**Amis du Saulnois :
prochaine sortie consacrée
au réveil de la nature au
printemps dimanche
24 mars,
à 14 h 30, place de la Saline
à Château-Salins.**



Après avoir partagé ses connaissances sur la Seille, Roger Richard organise une sortie le 24 mars.